

一年の内で最もお金が財布から出ていくスピードが速い時期がまたやってくることに戦々恐々している坂です(笑)。子どもが3人いると楽しそうに遊ぶ姿やテレビをみて笑う顔もたくさんみられて日常はしみじみと幸せを感じているのですが、年末だけはクリスマスプレゼントの数、お年玉も3倍になると思うと頭が痛くなります。ただでさえ年の瀬はモノの値段が上がるのによりによって物価高であらゆるモノの値段があがっているので余計辛いです。まあ年に1回だけのイベントですし子どもが小さいうちだけでしょうから父親としては無理のしどころです。そこで浮かんだ解決方法が2つ。収入を増やすか支出を減らすこと。まず収入を増やす方は給料が上がる見込みがないので却下(笑)。となると必然的に支出を減らす手段しか残りません。年末まではいつもの大食いは封印するしかないですね。健康にもいいはずですから一石二鳥です。後は米や野菜を自給自足で賄うのもいいかもしれません。ですが農業をする→体を動かす→お腹が空くのでいつもよりたくさん食べてしまう。結局支出を減らせないのでは?(笑)。年末へのカウントダウンばかりが刻々と近づいています(笑)。



○坂 拓磨
○39歳3児の父!

元新入社員!坂(バン)が昼ごはんにつわる

エピソードを綴る昼だけバンメシ!のコーナー



復活! わかったら答えを書いてハガキで応募!クイズのコーナー!



今年も残り少なくなりましたね。一年間続けてこられたのも皆様のおかげです。本当にありがとうございます。さて、先月号のクイズは「春・夏・秋・冬・一年の中で一番長いのはどれでしょうか?」正解は一年でした。たくさんのご応募ありがとうございました。正解者の中から抽選で黒潮町加持D様と四万十市右山A様の2名に北海道スープ&ビーフカレーセットをプレゼント!おめでとうございます。ここで今月号のクイズです。「戸と仲が良い動物は?」答えが分かった方は郵便番号787-0009 住所 四万十市佐岡446

ドリーマー中村葬祭館かわら版12月号プレゼント係までご応募ください。正解者の中から抽選で2名様に「OCEAN&TERRE至高極バウムセットB」をプレゼント!ここでヒントです。必要のない方は読まないでくださいね。「もうすぐ大活躍する日が来ます!」がヒントです。答えが分かった方はドシドシご応募ください。お待ちしております。クリスマスやお正月というイベントを楽しむというより、クリスマスケーキとおせち料理をお腹いっぱい食べることが何よりも楽しみ、食いしんぼう横山奈歩がお届けしました(笑)。



今年も終わりが近づいてきましたがお元気で過ごしてききましたか。めくっていたカレンダーが一枚一枚少なくなり、今年もわずかで終わることを実感しております。毎年この季節になると冷え性になり悩まされるのですが、私はあったかい飲み物と包み込んでくれるようなお布団が手放せず、つつい自分甘やかしてしまえばいいなって。しまいます。みなさまも冷え込みが厳しくなってきましたので、どうぞご自愛ください。今年もお世話になりました。来年もよろしくお願ひ致します。

○池川 千紗
○入社1年目の新人



あとがきにかえて

1.もしもの時あわてないように 事前にできる事

葬儀会社に事前相談をして見積をとる事をオススメします。私、山本は丁寧な敬語は苦手ですが幡多弁を駆使して一生懸命ご説明します。葬儀会社を比較して選択しておく。とても重要なポイントです。



2.事前にドリーマーと決めていたら

ドリーマーに電話(24時間対応)→担当者と打ち合わせ→担当者が見積を作成。この段階で大体の葬儀代金がでます。ここで予算が合わないようでしたら、再度ご希望に合うようご提案させていただきます。なのでご希望の金額でお葬儀が可能です。



毎月20日に
新聞折込
しています!!

**ドリーマー中村葬祭館
これを知って!!のコーナー**

来年の
抱負
その1



○兵頭 隆一
○年齢 46歳

来年の
抱負
その2



○山本 良一
○年齢 56歳

サッカー少年だった頃の熱い気持ちを思い出させてくれた日本代表の試合。強豪国相手にもひるむことなく戦い、テレビの前で眠い目をこすりながら観戦する多くの日本人にたくさんの感動を与えたのではないのでしょうか。今年よりドリーマー中村葬祭館の責任者としての役割が与えられ日々学ぶことの多さ、マネジメントの幅広さに戸惑いましたがなんとか年末までやってくることができました。それも支えてくださった会員様の激励の言葉やお葬儀をしてくださった遺族様からの「ドリーマーでお葬儀をしてよかった…」そのお言葉があったからだと思います。私達スタッフ一同、お客様にできることを探し続け日々成長していけるよう努力を重ねていく所存です。そして「感動の葬儀」を多くのお客様に提供できたら言うことはありません。来年もドリーマー中村葬祭館社員一同ならびにこの『心記想伝』をよろしくお願い致します。



1年があっという間に感じる。私達の年代がこの時期に皆思うことではないでしょうか?子どもの頃は夏休みなどの長い休みは永遠に続くのかと思えたのに、歳を取ると土日の2連休など瞬きをしたら終わっていたかのように感じるから不思議です(笑)。だからといって若い頃に一年でできていたこと、たとえば年間10冊の本を読んでいたのが、時間の流れが早く感じるようになったから8冊しか読めなくなったということはないはず。1日はいつでも24時間です。歳をとったからできなくなったと思わず、新しい事にも挑戦する、そんな1年に来年はしたいと思います。後は家族が健康で過ごせれば言うことはありません。いや嘘です。すみません。健康に害がない程度にビールが1本でも多く飲めたら本当に言うことはありません(笑)。

ドリーマーに入社しまして一年と半年が経とうとしています。今年を振り返ってみるといろいろあったなあ。まだまだ仕事の方は覚える事が多く毎日を一生懸命過ごす日々です。その中でも数多くのお葬式をさせていただきましたが、同じ葬儀というのはまったく無く、送る人、送られる人、様々な感情の中での葬儀、言葉では表せられるものではないですが人との縁がいかに大事かと感じた一年でもありました。私生活においては長らく宿毛からの通勤をしていましたが、今年の10月から四万十市に引っ越しをして通勤が楽になりました。毎日通っていた宿毛からの通勤路が本当に遠く感じるようになりました。まだまだ引っ越しの荷物もすべて片付いているわけでもなく、それなのに新しい物を買ったりして、このままいくとバタバタしながら年末を迎えるような気がします(笑)。

12月に入り寒さも一段と増しまして過ごしづらい季節になって来ました。こたつに入ったら出られなくなり朝も起きるのが辛くなります。冬が始まったばかりなのに早く冬が終わらないかと思っています(笑)。今年の年越しは宿毛で過ごすか、中村で過ごすか迷っているところです。今年も残すこととあわせて、出来ることを出来る限りやって新しい年を迎えたいと思います。今年がかわら版も書き始めまして一年経ちました。読んで頂きましてありがとうございました。来年もよろしくお願い致します。



**新人!小橋が出勤時にふと感じたことを語る
新コーナー「僕とフロントガラス越しの風景と日常」**



○趣味はギター

